
 

 

ANI expuso los nuevos accesos viales a Bogotá y el 
Regiotram en la Feria Internacional del Libro  
 

 
 

Bogotá, abril 25 de 2016. El presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura, Luis 
Fernando Andrade, expuso ante un nutrido grupo de asistentes a la Feria Internacional del 
Libro de Bogotá el alcance que tendrá para los capitalinos la implementación de un tren de 
cercanías y los nuevos accesos viales a Bogotá.  
Durante el encuentro Andrade también habló sobre la gestión de la ANI y la responsabilidad 
que tiene la entidad con la ejecución de proyectos de infraestructura que sacarán del rezago 
histórico en el que ha estado, por muchos años, sumergido el país. 
“Quisimos venir a contarles a los bogotanos sobre los proyectos que lideramos en la 
entidad, haciendo énfasis en los que impactarán directamente en la movilidad de la capital; 
hablamos sobre el programa de vías de cuarta generación que trasformará la forma de 
recorrer el país, de la modernización de los principales aeropuertos del país , de la 
recuperación del ferrocarril como medio de transporte y de las inversiones que se están 
realizando en los principales puertos del país”, aseguró el presidente de la ANI, Luis 
Fernando Andrade.  



 

 

En la jornada también se hicieron presentes el Vicepresidente de Gestión Contractual de la 
ANI, Andrés Figueredo Serpa, quien les explicó a los asistentes la forma cómo operan los 
aeropuertos del país y la infraestructura necesaria para hacer eficiente su lado aire y su lado 
tierra; y el asesor de la presidencia de la ANI, Alejandro García, quien abordó lo relacionado 
a la evolución de grandes obras de ingeniera en materia de túneles y viaductos que se están 
adelantando en el país. 
 
 


